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ATA DA 4ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 
REGIONAL DE ECONOMIA 7ª REGIÃO/SC, REALIZADA NO DIA 01 DE 
ABRIL DE 2024. 

 

Ao primeiro dia do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas e trinta 1 

minutos, em formato híbrido, reuniu-se o Plenário do CORECON-SC, sob a presidência 2 

do Conselheiro André Luiz Koerich e com as presenças dos Conselheiros Efetivos: 3 

Adriano de Amarante; Janine da Silva Alves; Ademir Tenfen; Silvio José Martins Filho; 4 

Robert Richartz; Valmor Cesar Schmitt; e Francisco Grabovski Neto; dos Conselheiros 5 

Suplentes: Alison Fiuza da Silva; e Carlos Eduardo Pitz; do Conselheiro Federal Paulo 6 

Roberto Polli Lobo; e do funcionário Rodrigo Nivaldo Martins. Constatado o quorum 7 

regimental, o senhor Presidente deu início aos trabalhos. 1. EXPEDIENTE: 1.1. 8 

Justificativas de ausência em Sessão Plenária: A Conselheira Efetiva Eliane Maria 9 

Martins justificou a sua ausência e foi substituída pelo Conselheiro Carlo Eduardo Pitz. 10 

1.2. Aprovação da Ata da Sessão Plenária realizada em 11.03.2024: A Ata foi 11 

aprovada por unanimidade. 2. ORDEM DO DIA: 2.1. Organização do 28º Simpósio 12 

Nacional dos Conselhos de Economia (SINCE 2024): O Presidente informou ao 13 

Plenário que o projeto do evento foi aprovado no Plenário do COFECON e sofreu 14 

apenas uma pequena alteração no tema central, que agora passa a ser: “A contribuição 15 

do Sistema Cofecon/Corecons para a promoção do desenvolvimento econômico do 16 

Brasil e suas regiões”. O Presidente também informou que o plano comercial para 17 

captação de patrocínios já foi elaborado e solicitou apoio dos Conselheiros para a 18 

indicação de possíveis patrocinadores. Foram indicadas ás seguintes instituições: 19 

BRDE; CIEE-SC; ALESC; Engie Brasil Energia; SICREDI; Eletrosul; Caixa; Banco do 20 

Brasil; BR Conselhos; IBBCA; BADESC; CELESC; CASAN; CIDASC; SEBRAE/SC; 21 

Altona Blumenau; UDESC; Quanta Previdência; FIESC; SC Gás; FEPESE; e ONS. O 22 

Conselheiro Francisco Grabovski Neto salientou que a dotação orçamentária de R$ 23 

200.000,00 (duzentos mil reais) disponibilizada para o SINCE, precisa ser revisada para 24 

a sua adequação á realidade de gastos necessários para a realização do evento. O 25 

Presidente também informou que o Comitê Organizador se reuniu para discutir a 26 

possibilidade de realização da Gincana Nacional de Economia nos laboratórios de 27 

informática da UDESC, campus de Balneário Camboriú/SC. O Conselheiro Federal 28 

Paulo Roberto Polli Lobo ressaltou a importância da audiência com o Prefeito Municipal 29 

de Balneário Camboriú/SC, oportunidade em que a Prefeitura poderá auxiliar na 30 

indicação de possíveis patrocinadores locais. O Conselheiro Valmor Cesar Schmitt falou 31 

da importância de enviar convite para as Prefeituras da região do Vale do Itajaí. 2.2. 32 

Alteração no Regimento Interno do CORECON-SC: O Presidente informou ao 33 

Plenário que em decorrência do início de vigência da nova lei de licitações (Lei n. 34 

14.133/2021), a comissão permanente de licitação, a qual segundo o Regimento deveria 35 

ser criada na primeira sessão do ano, passa a não mais existir e é substituída pelo 36 

agente de contratação e equipe de apoio. Após ponderações foi aprovada a extinção da 37 

comissão de licitação, passando o caput do artigo 66 do Regimento Interno, a vigorar 38 

com a seguinte redação: Art. 66. O Plenário do Corecon-SC, na primeira Sessão anual, 39 
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elegerá uma Comissão de Tomada de Contas de caráter permanente. 2.3. Criação da 40 

comissão para desfazimento de bens públicos: O Presidente informou que será 41 

preciso instituir a comissão para desfazimento de bens públicos para a doação/descarte 42 

de alguns mobiliários que foram danificados durante a reforma da sede e que não 43 

apresentam mais utilidade para a instituição. A Comissão ficou assim composta: 44 

Conselheiros Silvio José Martins Filho, Adriano de Amarante e Carlos Eduardo Pitz. 2.4. 45 

Comissão de Avaliação e Desempenho dos funcionários: O Presidente informou ao 46 

Plenário que o funcionário Rodrigo Nivaldo Martins solicitou uma reunião conjunta com 47 

os demais funcionários e a Comissão de Avaliação e Desempenho dos funcionários, 48 

para informar da sobrecarga de trabalho que vem aumentando nos últimos anos, 49 

principalmente para o atendimento de exigências do TCU. O Presidente junto com o 50 

Conselheiro Silvio José Martins, salientaram a situação da funcionária Isabela Sbaraini 51 

de Albuquerque, que por motivos de saúde e familiares, têm se ausentando bastante do 52 

trabalho, o que vem acarretando ainda mais a sobrecarga de trabalho do funcionário 53 

Rodrigo Martins. A Conselheira Janine da Silva Alves, também reconheceu a sobrecarga 54 

de trabalho que recai sobre o funcionário. O Presidente informou que a Comissão se 55 

reuniu e deliberou sobre a situação, chegando às seguintes diretrizes: contratação de 56 

um estagiário de Administração e redistribuição de atividades, sendo o funcionário Luis 57 

Gonzaga Corrêa designado para a função de agente de contratação, conforme 58 

determina a nova lei de licitações. O Presidente também informou que funcionário irá 59 

passar por um treinamento. O Conselheiro Carlos Eduardo Pitz ressaltou a importância 60 

da avaliação periódica dos funcionários e da aplicação de advertências quando 61 

necessário, além de documentar as avaliações. O funcionário Rodrigo Martins ressaltou 62 

a importância da revisão do atual Plano de Cargos e Salários para a sua modernização.  63 

ENCERRAMENTO: Nada mais havendo para discutir o Presidente agradeceu a 64 

presença de todos e deu por encerrados os trabalhos da pressente Sessão, da qual eu, 65 

Rodrigo Nivaldo Martins, Secretário, elaborei a presente Ata, que após lida e aprovada, 66 

vai por mim e pelo Presidente, assinada. 67 

 68 

Florianópolis, 01 de abril de 2024. 69 
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Econ. André Luiz Koerich            71 

Presidente 72 
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Econ. Rodrigo Nivaldo Martins 75 

Secretário 76 
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